

MIBRAG Besuch am 15.03.2019

Endlich war es soweit. An jenem Freitag waren die Spatzen- und Bärenkinder bei der **Mitteldeutschen Braunkohle AG** eingeladen. Mit einem MIBRAG Bus wurden wir abgeholt. Da kam er um die Ecke!



Ganz nett wurden wir von Herrn Ohse und dem Busfahrer begrüßt, dann ging es los!



Unglaubliche Bilder boten sich unseren Augen.

Dann durften wir aussteigen und den gigantischen Tagebau anschauen. Wir erfuhren von Herrn Ohse, dass im Jahr 2038 dieser Tagebau geschlossen sein wird. Es werden große Seenlandschaften entstehen. Dort werden einmal unsere Kinder baden und wir können behaupten, dass wir diesen Tagebau kannten. Das alles erfuhren wir hier.



Auf dem Weg zurück zum Bus erfuhren wir, dass diese großen Findelsteine aus Norwegen stammten. Sie waren während der letzten Eiszeit mit dem Eis auf die Reise gegangen. Seit der Eisschmelze lagen sie im jetzigen Tagebau. Dort wurden sie beim Kohleabbau gefunden.



Es ging bergauf und bergab mit diesem Bus. Wir wurden ganz schön durchgeschüttelt.
Diese Libelle flog nicht zum Schaufelrad – nein sie klebte an der Scheibe des Busses.

Hier noch einige imposante
Bilder. Dann ging es zurück in
die Kita.



HERZLICHEN DANK!!!

Ganz lieben Dank an
unsere Vatis
Herrn Hartenstein und
Herrn Ström für die
Organisation mit der
Betriebsleitung.
Herzlichen Dank an
den verantwortlichen
Leiter, Herrn
Burkhardt, für die nette
Einladung.
Gern kommen wir
wieder.